

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Michel Rocard

« J'apprends avec une très vive émotion la disparition de Michel Rocard, ancien premier ministre et figure absolument unique de notre pays.

Michel Rocard était habité à la fois par l'absolu des utopies et par l'urgence de faire avancer très concrètement le monde dans lequel il vivait.

Il s'est trouvé au point de rencontre entre toutes les pensées radicales de l'après-68 et les perspectives concrètes du gouvernement - nourrissant les unes des autres comme personne n'a réussi depuis à le faire.

Passionnant autant qu'il était passionné, Michel Rocard vivait à la fois pour et par les idées, et pour et par le réel. Il n'a jamais trahi l'exigence intellectuelle qui a toujours fait de lui une autorité de la gauche. Et il n'a jamais quitté le terrain social au sein duquel il s'engageait pour y traduire ses idéaux, ses visions, et ses valeurs.

Pour avoir eu la chance de le connaître et d'échanger avec lui, je mesure à quel point sa disparition endeuille à la fois le Parti Socialiste, la Gauche et la démocratie française.

Michel Rocard était unique en ce qu'il savait à la fois refaire le monde et le faire avancer - à la fois imaginer une autre société et gérer cette société - à la fois explorer de nouvelles possibilités et intégrer d'anciennes nécessités. C'est cette singularité qui a fait de ma rencontre avec lui un moment déterminant de mon engagement. C'est elle qui doit inspirer notre pays dans les mois et les années à venir.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'adresse toutes mes condoléances à sa famille et à ses camarades au nombre desquels je suis fière de pouvoir être comptée.»

Anne Hidalgo
Maire de Paris